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                  Aos dezenove dias do mês de julho do ano de dois mil e dezoito (19.07.2018), às onze
horas, na Sala Tiradentes, Plenário da Câmara de Vereadores de Sapucaia do Sul, reuniram-se os
Vereadores do Município, para trabalhos relativos à 41ª Sessão Plenária Ordinária, na 2ª Sessão
Legislativa, da 14ª Legislatura, devidamente convocada para a data e horário acima descritos.
Estiveram presentes os Vereadores que assinaram o Livro de Presenças na ordem que segue:
MARQUINHOS –  (PSB); RAQUEL – PT; IMILIA – (PTB); CLEBER – (PP); GERVÁSIO – (PP);
JORGE –  (PSD);  ADÃO –  (PT);  CACO  –  (MDB);  VENTANIA –  (PRB),  NELSON –  (SD)  e
MANINHO – (MDB). Após constatar o  quórum  necessário à realização da Sessão, o Vereador
Nelson – Presidente da Casa, invocou a proteção de Deus, deu por aberta a mesma e solicitou ao
Vereador  Maninho  –  Secretário,  a  leitura  de  um  trecho  bíblico.  Passou-se  ao ESPAÇO  DO
PEQUENO EXPEDIENTE: Indicação nº 199/18 - Origem do Vereador  Maninho,  Indicações nº
200/18, 201/18, 202/18, 203/18, 204/18, 205/18 e 206/18 - Origem do Vereador Marquinhos ;
Ata nº 10.121 que foi aprovada por unanimidade, sem retificações nem alterações. Votação
das Indicações: Indicação nº 199/18 - Origem do Vereador  Maninho, Indicações nº 200/18,
201/18,  202/18,  203/18,  204/18,  205/18  e  206/18  -  Origem  do  Vereador  Marquinhos.
Aprovadas por unanimidade.  Passou-se aos Requerimentos Verbais:  Vereador Ventania – 01)
Ao Prefeito, solicitando através da SMO, o conserto dos buracos na Av. Justino Camboim, em
frente  ao  nº  1798,  Bairro  Jardim América.  Aprovado  por  unanimidade,  com a  associação  do
Vereador Gervásio. 02) Ao Prefeito, solicitando através da SMSMU, a troca da parada de ônibus
localizada em frente ao nº 2125, na Av. Justino Camboim para a esquina com a Rua Eduardo
Santa  Rita Nunes,  Bairro Jardim América.  Aprovado por  unanimidade,  com a associação dos
Vereadores Adão e Maninho. Vereador Caco – 01) Ao Prefeito, solicitando através da SMSMU, a
revisão da iluminação na Av.  Justino Camboim, próximo ao Loteamento Recanto dos Jardins,
Bairro Lomba da Palmeira. Aprovado por unanimidade, com a associação dos Vereadores Raquel,
Dra.  Imilia  e  Ventania.  02)  Externando  condolências  à  família  de  Vandinho  do  Cavaquinho.
Aprovado por unanimidade, com a associação dos Vereadores Jorge, Marquinhos, Raquel, Dra.
Imilia e Nelson.  Vereador Adão – 01)  Ao Deputado Paulo Pimenta, agradecendo pelo recurso
orçamentário (Emenda Parlamentar) no valor de R$ 500.000,00 (quinhentos mil reais) destinados
à EMEI Dalila da Silveira Oliveira. Aprovado por unanimidade, com a associação dos Vereadores
Raquel, Ventania e Caco. 02) Ao Prefeito, solicitando através das SMSMU e SMMA, a retirada de
galhos e entulhos, localizados na Rua Leopoldo Scharlau esquina com a Av. Cel.  Theodomiro
Porto  da  Fonseca.  Aprovado  por  unanimidade,  com  a  associação  dos  Vereadores  Maninho,
Ventania e Gervásio. 03) Ao Prefeito, solicitando através da SMO, o conserto de 02 (duas) bocas
de lobo, localizadas na esquina da Rua Teixeirinha, ao lado do nº 185; e da Rua Nair da Silva
Rufino, Loteamento Jardim América, Bairro Lomba da Palmeira. Aprovado por unanimidade, com
a associação dos Vereadores Marquinhos, Gervásio, Cleber, Jorge e Dra. Imilia. Vereador Jorge
– 01) Ao Prefeito, solicitando através das SMSMU e SMMA, a poda de uma árvore na calçada da
Rua João Ramalho, nº 134 – Bairro Parque Joel. Aprovado por unanimidade, com a associação
da Vereadora Dra. Imilia. 02)  Ao Prefeito, solicitando através da SMSMU, a revisão e troca de
lâmpadas  na  Rua  Bento  Gonçalves,  trecho  da  Rua  Porto  Lucena  até  a  Rua  General  Luz.
Aprovado por unanimidade, com a associação dos Vereadores Cleber, Gervásio e Dra. Imilia. Em
Questão do Ordem, o Vereador Jorge, fez a leitura do Relatório da Reunião da Comissão de
Saúde, com relação à CLISAM. Vereador Cleber – 01) Ao Prefeito, solicitando através da SMO, o
conserto de grande erosão na Av. Assis Brasil, nº 248. Aprovado por unanimidade. 02) Ao Prefeito,
solicitando através da SMO, o conserto de enorme buraco na Rua Jacarandá, Bairro Anchieta.
Aprovado  por  unanimidade,  com a associação  dos  Vereadores  Maninho,  Raquel  e  Gervásio.
Vereador Gervásio – 01) Ao Prefeito, solicitando através da SMST, reavivamento da pintura das
faixas de segurança na Av. Lúcio Bitencourt esquina com a Rua João Cândido, Bairro Piratini
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(cruzamento do mercado Rissul). Aprovado por unanimidade, com a associação dos Vereadores
Jorge,  Caco  e  Cleber.  02)  Ao  Prefeito,  solicitando  através  da  SMMA,  avaliação  e  posterior
autorização  para  corte  de árvore  na  Rua União  da Vitória,  em frente  ao  nº  16,  Bairro  Sete.
Aprovado por unanimidade, com a associação dos Vereadores, Cleber, Dra. Imilia e Caco. 03) À
RGE Sul, considerando que a RGE Sul é a empresa que aluga postes para instalação de fios de
companhias telefônicas, vem por meio deste, a pedido dos moradores sapucaienses, solicitar a
fiscalização e tomada de providências em relação aos fios que estão caídos na Rua União da
Vitória, esquina com a Rua Américo Vespúcio, próximo a figueira, no Bairro Sete. Aprovado por
unanimidade, com a associação dos Vereadores Cleber, Maninho, Jorge, Ventania, Dra. Imilia e
Adão. Vereadora Dra. Imilia – 01) Ao Prefeito e Empresa RGE Sul, requer informações quanto a
cobrança da CIP – Contribuição de Iluminação Pública, feito através da conta de energia elétrica.
Moradores questionam como é feito o calculo para a cobrança desta taxa CIP, pois alegam que o
município não está cumprindo com a Lei e que está cobrando bem além da taxa correta. Aprovado
por unanimidade, com a associação dos Vereadores Jorge, Caco, Cleber, Ventania, Gervásio e
Marquinhos. 02) Ao Prefeito, através das SMPU e SMO, requer informações no que se refere ao
Ofício nº 083/2017, protocolado junto ao Gabinete do Prefeito, Secretaria Municipal da Fazenda e
Secretaria  Municipal  de  Obras,  na data  de 09/06/2017,  com o objetivo  de obter  informações
quanto  à  construção  da  quadra  de  esportes  da  Escola  Municipal  Aurialícia  Chaxim,  para
responder o seguinte questionamento: Por que a obra esta embargada? Qual o valor investido na
obra  até  o  momento?  A empresa  fora  responsabilizada  pelo  atraso  e  dispêndio  do  dinheiro
público?  Qual  o  prazo  para  a  conclusão  da  obra  supra?  Aprovado  por  unanimidade,  com a
associação dos Vereadores  Jorge,  Gervásio,  Cleber,  Marquinhos e  Maninho.  03)  Ao Prefeito,
através  da  SMS,  requer  informações  no  que  se  refere  à  falta  de  materiais  para  coleta  de
preventivos  e  a  falta  de profissionais  para  consultas  odontológicas  nos postos  de saúde,  em
especial o Posto Capão da Cruz. Aprovado por unanimidade, com a associação dos Vereadores
Jorge, Marquinhos, Cleber, Nelson e Gervásio.  04)   Ao Prefeito, requer diante da Indicação n°
95/2017  –  aprovada  através  do  Ofício  512/2017,  anexo,  datado  de  19/04/2017,  para  que  o
Executivo firme no mínimo duas ações sociais em parcerias com o 18º BIMTZ, com datas pré-
fixadas, a ser realizado em bairros mais carentes de nossa cidade. Aprovado por unanimidade,
com  a  associação  dos  Vereadores  Jorge,  Maninho,  Caco,  Marquinhos,  Cleber  e  Gervásio.
Vereador Marquinhos – 01) Ao Prefeito, solicitando através das SMO e SMSMU, conserto de um
buraco na Rua Montesul, nº 54, Bairro Pasqualini. Aprovado por unanimidade, com a associação
dos Vereadores Dra. Imilia, Gervásio e Jorge. 02)  Ao Prefeito,  solicitando através das SMO e
SMSMU,  conserto  de  um  buraco  na  Av.  Açoriana,  Bairro  Santa  Catarina.  Aprovado  por
unanimidade, com a associação dos Vereadores Jorge, Gervásio e Dra. Imilia.  03)  Externando
condolências à Família do Sr. Luis Olmir Machado. Aprovado por unanimidade, com a associação
dos Vereadores Maninho, Dra. Imilia, Jorge, Gervásio e Ventania.  Vereadora Raquel – 01)  Ao
Prefeito, através da SMO, solicitando o recapeamento asfáltico da Av. Luiz Pasteur, Bairro Boa
Vista,  próximo  ao  nº  6434.  Aprovado  por  unanimidade,  com  a  associação  dos  Vereadores
Marquinhos, Adão, Jorge e Cleber. 02) Ao Prefeito, reiterando requerimento verbal de sua autoria,
realizado no dia 07 de junho de 2018, o qual solicita a Prefeitura, através da SMSMU, a limpeza
de toda extensão da Av. Américo Vespúcio, principalmente atrás da Escola Rosane Amaral Dias.
Aprovado por unanimidade, com a associação dos Vereadores Caco, Cleber, Gervásio, Maninho,
Adão e Jorge. 03) Ao Prefeito, reiterando o requerimento verbal de sua autoria, realizada no dia
17  de  outubro  de  2017,  o  qual  solicita  a  Prefeitura,  através  da  SMSMU,  o  patrolamento  e
ensaibramento na Travessa Passeio (antiga Rua Ari Cabral), Rua lateral à Igreja Universal, Bairro
Jardim América. Aprovado por unanimidade, com a associação dos Vereadores Caco, Gervásio,
Cleber,  Marquinhos,  Maninho  e  Jorge.  Vereador  Maninho  –  01)  À  Secretaria  Estadual  de
Educação,  solicitando informações referente a falta  de professores nas escolas  estaduais  em
Sapucaia do Sul.  Aprovado por unanimidade, com a associação de todos Vereadores.  02)  Ao
Prefeito, solicitando através da SMSMU, o patrolamento e ensaibramento da Rua Bela Vista (Rua
da  Lombada).  Aprovado  por  unanimidade,  com  a  associação  dos  Vereadores  Jorge,  Adão,
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Ventania, Cleber e Gervásio. 03) Ao Prefeito, solicitando através da SMO, a manutenção de uma
tampa da boeiro, localizado na Rua Nossa Ulisses Cabral, com a Av. Sapucaia, Centro (calçadão).
Aprovado por unanimidade, com a associação dos Vereadores Jorge, Gervásio, Raquel, Ventania
e Cleber. Vereador Nelson – 01) Ao Prefeito, através da SMST, solicita estudo de viabilidade para
recuar a parada de ônibus, localizada na Av. Justino Camboim, próximo ao Mercado São Jorge.
Aprovado por unanimidade, com a associação dos Vereadores Jorge, Maninho, Cleber, Gervásio
e Adão. 02)  Ao Prefeito, através da SMO, solicita que assim que terminar o prazo recursal da
licitação para a realização da obra na Rua Ivoti, a empresa vencedora, inicie imediatamente a
obra, tendo em vista a urgência daquele serviço. Aprovado por unanimidade, com a associação de
todos os Vereadores. 03) Em Nome do Poder Legislativo – 01) Externando condolências à família
do Sr. Erni Bairros, pelo falecimento do mesmo. Aprovado por unanimidade. Não havendo mais
Requerimentos  Verbais  a  serem feitos.  Foram lidos  os  Projetos  que  aguardam Pareceres  da
Procuradoria e das Comissões. Neste momento o Vereador autor retirou os seguinte processos:
PROC.  nº  20.742/275/2018  –  Origem  do  Vereador  Marco  Antonio  da  Rosa  (Marquinhos)  –
PROJETO DE LEI LEGISLATIVO nº 048/2018 – “Regulamenta os horários de funcionamento e
institui a obrigatoriedade de plantão, pelo sistema de rodízio para atendimento ininterrupto das
farmácias  e  drogarias  na  comunidade  do  Município  de  Sapucaia  do  Sul”  e  PROC.  nº
20.464/356/2017 –  Origem  do  Vereador  MARCO  ANTONIO  DA  ROSA  (MARQUINHOS)  –
PROJETO DE LEI LEGISLATIVO nº 119/2017 - Institui, no âmbito do sistema municipal de ensino
do Município de Sapucaia do Sul, "O PROGRAMA ESCOLA SEM PARTIDO". Em seguida esta
ATA não pode ser concluída, pois a continuação da gravação desta Sessão Plenária Ordinária foi
interrompida, conforme documento anexado do setor técnico de informática. Nada mais havendo a
ser tratado,  o Vereador Nelson – Presidente da Casa, agradeceu a presença de todos e deu por
encerrada a Sessão Plenária. Determinou a lavratura desta Ata, que será pelo mesmo assinada e
pelo Vereador Maninho – Secretário. Para constar, esta Ata foi devidamente lavrada pelo Serviço
de Elaboração e Revisão de Anais e Atas da Diretoria de Processos Legislativo. Sala Tiradentes,
Sapucaia do Sul, 19 de julho de 2018. 

                                                                                                           NELSON BRAMBILA
                                                                                                           Vereador Presidente
     CARLOS EDUARDO DOUGLAS SANTANA
                            (Maninho) 
                     Vereador Secretário
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